

Paris, le 16 JUIL. 2024

Chers élèves,

À quelques jours du lancement des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, je me réjouis de pouvoir compter sur votre ferveur et vos actions pour les promouvoir. En effet, j'ai pris connaissance de l'article que vous a consacré le média *78actu* et je tenais à vous adresser ce courrier de félicitations.

Accompagnés par mesdames Françoise Cargemel, présidente du syndicat d'initiative de votre commune et Érika Brière, artiste peintre neauphléenne, et sous la houlette de vos professeurs, vous êtes 191 à avoir conçu une exposition itinérante honorant à la fois l'olympisme et le peintre Robert Delaunay.

Votre projet, joliment intitulé « *Joie de vivre – Flamme olympique* », porte bien son nom : le 3 mai dernier, vous avez su transformer votre cour de récréation en une véritable scène de fête. Je félicite particulièrement les élèves de l'école maternelle, qui ont fait vivre ce moment au rythme de la musique du Boléro de Ravel.

J'ai beaucoup apprécié la singularité de votre travail, entre la mise à l'honneur de la géométrie par les disques en bois multicolores et le choix d'une scénographie mobile. Par votre volonté d'amener votre art au plus proche de tous les Neauphléens, vous répondez à l'esprit des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, moment de rassemblement autour des valeurs de solidarité, d'excellence, d'amitié et de respect. Bravo pour votre bel esprit et votre imagination !

Je vous confie le soin de transmettre toute ma reconnaissance, que je sais partagée par les Français, à l'ensemble du personnel éducatif, qui vous a accompagnés dans ce beau projet participatif.

Tous ensemble, ouvrons grand les Jeux !

Avec mes plus chaleureuses pensées et toute ma sympathie.



Emmanuel MACRON

À l'attention des élèves
de l'École élémentaire Émile Serre
PLACE MANCEST
78640 NEAUPHLE-LE-CHÂTEAU

